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Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und 
Stadtentwicklung auf, den aktuellen Sachstand zur Umsetzung des im 
Koalitionsvertrag geplanten 15-Minuten-Takt der Regio-S-Bahn nach Farge 
(RS1) mitzuteilen. Außerdem fordert der Beirat, einen konkreten Zeitplan für die 
tatsächliche Umsetzung mitgeteilt zu bekommen. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, den 27.11.2023 
 


